

Pressemitteilung

100 Jahre DVT Neuer Vorsitzender und neues Vorstandsmitglied

Juni 2016

„Der DVT steht für erfolgreiche Mitgestaltung von Technikwissenschaften. Auch nach hundert Jahren haben die Themen *Nachwuchs*, *Bildung* und *internationale Mobilität* nicht an Aktualität und Brisanz verloren und benötigen unsere stetige Aufmerksamkeit und unseren Einsatz.“, so fasst der neue Vorsitzende des DVT, Dr. Hans Heinz Zimmer, die aktuelle Identität des Verbands anlässlich des 100-jährigen Jubiläums auf der Verbandsversammlung am 3. Juni 2016 in Berlin zusammen.

Dr. Zimmer folgte im Juni 2016 als Vorsitzender auf Herrn Prof. Gerlach. Dr. Zimmer ist seit fast zehn Jahren Mitglied des Vorstands und hat einen exzellenten Zugang zu den wichtigen Akteuren in Wirtschaft, Wissenschaft, Politik und Gesellschaft. Dr. Zimmer dankte Prof. Gerlach für die vergangenen Jahre hochengagierter Arbeit für den DVT, insbesondere die Führung des Strategieprozesses zur Schärfung der Ziele des DVT. Wesentliche Pfeiler sind die verstärkte Mitarbeit des DVT in der Vereinigung der europäischen Ingenieurverbände FEANI und die Nutzung des DVT als nationale Plattform des Austausches.

Neu in den DVT-Vorstand wurde Herr Ansgar Hinz, seit April 2016 Vorstandsvorsitzender des VDE, gewählt.

Pressekontakt

Dr. Thomas Kiefer
Telefon: 0211 / 6214-305
E-Mail: kiefer@vdi.de

Der 1916 gegründete Deutsche Verband Technisch-Wissenschaftlicher Vereine (DVT) ist die Dachorganisation der gemeinnützigen technisch-naturwissenschaftlichen Fachgesellschaften in Deutschland. Der DVT vertritt damit etwa 300.000 Einzelmitglieder und ist industrie- sowie parteipolitisch unabhängig. Der DVT fördert die technischen Wissenschaften, die Vereinheitlichung gemeinsamer technischer Grundlagen und berät dazu Entscheidungsträger in Politik und Verwaltung.